

SUCESOS

DIARIO
Extra



• Concluyó operación Chemosh en 11 países

PORNO INFANTIL SALÍA DE GUANA Y OSA

SHARON CASCANTE LIZANO

sharon.cascante@diarioextra.com

Foto: El Mundo, España

La operación Chemosh, bautizada de esta forma por un dios de los moabitas, concluyó con éxito un trabajo de más de dos años que realizaron las autoridades de 11 países de Europa, Asia y América.

El grupo internacional de WhatsApp tenía escenas horrosas de agresiones sexuales a menores de edad, tal como lo dio a conocer DIARIO EXTRA en la edición de este miércoles.

La mayoría de los miembros eran jóvenes, muchos menores de 18 años, y cometían los delitos sexuales contra menores desde bebés hasta niños de 11 o 12 años.

Lo que llamó la atención de las autoridades españolas, quienes comenzaron la investigación, fue que no solo compartían videos y

fotos, sino que con ese material creaban gifs y stickers que luego se compartían.

Jonathan Goñi, jefe de Interpol Costa Rica, confirmó que la investigación en el país inició el 30 de octubre del 2018, cuando sus homólogos en Madrid les envían una información o noticia críminis.

"Nos indican que se identificó un grupo de una red social conocida que estaba transmitiendo o difundiendo información de contenido sexual infantil.

Dentro de esa información se destacan dos números que pertenecen a Costa Rica, además, que involucraba a otros 11 países alrededor del mundo", comentó.

De inmediato comenzaron con las investigaciones y lograron identificar a dos posibles sospechosos del delito de difusión de pornografía infantil.

Para el 26 de marzo del 2019, detienen en Tamarindo, Guanacaste, a un sujeto de nacio-

nalidad nicaragüense de 37 años que estaba involucrado en estos hechos.

"Se presentó ante la Fiscalía de Santa Cruz con la evidencia y con el informe correspondiente, al mismo se le decomisó en ese momento el teléfono celular que portaba", explicó.

El segundo hombre detenido por esta misma causa cayó en un operativo realizado el 20 de setiembre del 2019.

"Un sujeto de nacionalidad costarricense de apellidos Mora Carrillo de 28 años, el cual es del sector de Osa. También fue pasado a la Fiscalía correspondiente y se le decomisó el teléfono celular", acotó.

El día de la detención, la Central Nacional Interpol-San José confirmó que el hombre era quien enviaba información y videos al chat.

Goñi mencionó que la investigación tardó un tiempo para corroborar toda la evidencia necesaria para poder realizar las detenciones.

"La información que obtuvimos de esta inves-



La operación Chemosh, desarrollada en 11 países, concluyó con la desarticulación de la red.

tigación y de estas detenciones fue trasladada a nuestros homólogos de Madrid, España, para lo correspondiente", señaló.